



Claudia Heinzl (von links), Petra Handl, Karl Kandlbinder und Vanessa Haumberger

Foto: Lions Club

# Rekordbeitrag für Ecuador

## Lions Club spendet für Kinderheime

(red) Auch in diesem Jahr konnten sich die Kinderheime „Hogar Valle Feliz“ und „Casa Hogar de Jesús“ in Santo Domingo, Ecuador über eine großzügige Spende des Lions Clubs Landshut-Wittelsbach freuen. Präsidentin Vanessa Haumberger und Projektverantwortliche Claudia Heinzl überreichten den Rekordbetrag von 4000 Euro an die Spendenbetreuer Karl Kandlbinder und Petra Handl.

Mit dieser Spende soll unter anderem ein ganz besonderes Projekt gefördert werden: „Cuidado de Emergencia“ heißt die Notfallunterkunft, die vor vielen Jahren von Sr. M. Claudia aus Seligenthal gegründet wurde. Hier kümmert sich ein ausgebildetes Team aus Sozial-

arbeitern, Pädagogen und Psychologen um Kinder, Jugendliche, schwangere Teenager oder Mütter mit ihren Kindern, die auf der Flucht vor Angreifern sind oder die sich anderweitig in einer akuten Notlage befinden. Mit dem Jugendamt und der Polizei zusammen wird dort versucht, die Fälle zu lösen. Dank dieses Projekts wird verhindert, dass Kinder und Jugendliche sofort in Heime eingewiesen werden, was einen monatelangen Gerichtsprozess nach sich zieht. Versucht wird stattdessen zunächst eine Wiedereingliederung bei nahen Verwandten. Das Projekt finanziert sich ausschließlich aus Spenden. Petra Handl und Karl Kandlbinder bedankten sich dafür sehr herzlich.